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ACTA No. 09 
 
DATOS GENERALES  
 

FECHA: Bogotá, 9 de marzo de 2022 

HORA: De 14:00 a 15:00  horas 

LUGAR: Virtual 

ASISTENTES: Daniel Patiño – Director Técnico de Acueducto y Alcantarillado 
 
Luis Raúl Gaviria – Empresa de Servicios Públicos de Guarne 
 
Mayra Alejandra Martínez Lopera, Contratista Grupo Evaluación de 
Proyectos MVCT-VASB-DIDE-SDP 
 
Jaime Alberto Fuentes Romero, Contratista Grupo Evaluación de 
Proyectos MVCT-VASB-DIDE-SDP 

INVITADOS: No aplica 

  
ORDEN DEL DIA: 
 
1. Presentación de los asistentes e introducción 
2. Mesa de trabajo en el marco de la evaluación presupuestal del proyecto 
3. Comentarios de los asistentes 
4. Cierre de la reunión 
 
DESARROLLO: 
 
1. Presentación de los asistentes e introducción. Participantes de la entidad territorial, 

y evaluadores del MVCT. 
2. Mesa de trabajo en el marco de la evaluación presupuestal del proyecto 
CONSTRUCCIÓN DE UN SISTEMA DE TRATAMIENTO DE AGUA POTABLE EN LA 
FUENTE LA BRIZUELA, COMPUESTA POR BOCATOMA, ADUCCIÓN, CONDUCCIÓN 
Y ESTRUCTURA DE TRATAMIENTO PARA EL MUNICIPIO DE GUARNE 
3. Comentarios de los asistentes 

-  
- El Ingeniero Jaime Alberto Fuentes Romero abre la reunión, cediendo la palabra al 

Ingeniero Daniel Patiño, para que exponga sus dudas acerca del componente 
presupuestal del proyecto. 

- El Ingeniero Daniel Patiño, comenta que es importante, que se de el visto bueno del 
proyecto, para actualizar los demás documentos del proyecto. 

- La Ingeniera Mayra Martínez, indica que el presupuesto aún no se encuentra 
aprobado, porque persisten algunas inquietudes. En el tema de los materiales 
pétreos, se debe actualizar la cotización.  

- El Ingeniero Jaime Alberto Fuentes Romero, aclara que la última versión del 
proyecto, que recibió, corresponde a la número 2. 
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- El Ingeniero Daniel Patiño, indica que estará remitiendo la versión 3 del 
presupuesto. 

- La Ingeniera Mayra Martínez, pregunta si se tiene carreteable o se requiera algún 
tipo de transporte. 

- El Ingeniero Daniel Patiño, indica que hasta la planta existente, se llega en carro y 
en transporte mular hasta la bocatoma.  

- La Ingeniera Mayra Martínez, indica que no hay claridad en el tema del transporte. 
Es importante que cuando hay transporte multimodal, se debe justificar los puntos 
de ubicación de dicho transporte. Hay que hacer una diferencia en los concretos, 
por el tema de transportes, indicando para qué elemento corresponde cada 
concreto. 

- El Ingeniero Luis Raúl Gaviria, solicita se le envíe el archivo con las observaciones 
al proyecto. 

- La Ingeniera Mayra Martínez, pregunta si el sitio de disposición se encuentra lejos. 
Y sugiere que envíen las unidades para el tema de  canteras, como metro cúbico 
por kilómetro. La idea es que si ocurren problemas en la ejecución, no haya ítems 
no previstos. Sugiere que la localización y replanteo se maneje unidades como 
metro. La cantidad de concreto, debe revisarse. Revisar la correspondencia de la 
dosificación de sika. El presupuesto debe estar de acuerdo a las condiciones del 
proyecto. Los precios que usen para las tuberías, pueden promediarse entre 
precios de lista de varias empresas, para no tener el precio tan elevado que se 
presentó.  

- El Ingeniero Daniel Patiño, indica que el proyecto está presentado para viabilidad y 
que se tienen los recursos, que los va a aportar la nación, el departamento y el 
municipio. 

- La Ingeniera Mayra Martínez, indica que se deben revisar las actividades que 
incluyen termofusión, porque no hay el equipo para termofundir. Se tiene que 
ampliar la descripción de la estructura metálica, indicando la tipología de la 
sección. Deben colocarse cantidades de todos los ítems del presupuesto. 

- El Ingeniero Luis Raúl Gaviria, indica que se trabajó en una nueva versión, donde 
se corrigió las cantidades de cada uno de los ítems del presupuesto. 

- La Ingeniera Mayra Martínez indica que los costos del PMT, deben estar dentro de 
los costos de administración. Pregunta el ejecutor del proyecto. 

- El Ingeniero Daniel Patiño indica que no hay claridad sobre quién va a ejecutar el 
proyecto. 

- La Ingeniera Mayra Martínez, indica que el Ministerio no tiene limitante de A.I.U., 
desde que esté bien soportado. El tema de bioseguridad, se maneja como un 
tema de presupuesto, como una actividad mensual, dado que es reconocible 
mientras está en vigencia el Estado de emergencia.  

- El Ingeniero Luis Raúl Gaviria, comenta que se va a trabajar en la actualización de 
las listas de precios y se informará de la fecha de entrega de las subsanaciones al 
presupuesto. 

4. Cierre de la reunión 
 
COMPROMISOS (Si aplica) 
 

# Compromiso Responsable Fecha límite 
de 

cumplimiento 
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1 Remisión de observaciones 
presupuestales del proyecto 

Mayra Alejandra 
Martínez Lopera, 
Contratista Grupo 
Evaluación de 
Proyectos MVCT-
VASB-DIDE-SDP 
 

10/03/2022 

FIRMAS: 
 

Nombre completo Hora de Unión Hora de salida Duración Correo electrónico Rol Id. de participante (UPN)

Jaime Alberto Fuentes Romero 9/3/2022, 13:01:08 9/3/2022, 13:46:03 44 min 55 s JFuentes@minvivienda.gov.co Organizador JFuentes@minvivienda.gov.co

LUIS (Invitado) 9/3/2022, 13:01:18 9/3/2022, 13:46:04 44 min 45 s Moderador

Mayra Alejandra Martinez Lopera 9/3/2022, 13:04:17 9/3/2022, 13:46:01 41 min 44 s MMartinezL@minvivienda.gov.co Moderador MMartinezL@minvivienda.gov.co

Daniel (Invitado) 9/3/2022, 13:06:50 9/3/2022, 13:46:09 39 min 18 s Moderador  
 

 
 

Elaboró: Jaime Alberto Fuentes Romero 
Fecha: 09-03-2022 

 


